



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : PENUTUPAN MUSABAQOH  
TILAWATIL QUR'AN (MTQ) KE-54  
TINGKAT KABUPATEN BEKASI TAHUN  
2022

HARI/TGL : JUMAT, 18 NOVEMBER 2022

PUKUL : 08.00 S/D SELESAI

TEMPAT : AULA KH. NOER ALI, KOMPLEK  
PEMKAB BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

**ASSALAMUALAIKUM WARAHMATULLAHI  
WABARAKATUH**

**SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.**

YSH. FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH;

YSH. PARA ASISTEN DAERAH, KEPALA PERANGKAT  
DAERAH, DAN STAF AHLI DI LINGKUNGAN  
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA  
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA UMUM MUI KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA UMUM LEMBAGA PENGEMBANGAN  
TILAWATIL QUR'AN (LPTQ) KABUPATEN  
BEKASI;

YSH. KETUA BAZNAS KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA CAMAT BESERTA ISTRI;

YSH. PARA KEPALA KUA SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA KEPALA DESA DAN LURAH SE-  
KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA KETUA DAN ANGGOTA BPD SE-  
KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA ANGGOTA DEWAN HAKIM DAN SELURUH  
PESERTA MTQ YANG SAYA CINTAI DAN SAYA  
BANGGAKAN;

YSH. ALIM ULAMA DAN TOKOH MASYARAKAT  
KABUPATEN BEKASI;

YSH. MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI,  
KHUSUSNYA MASYARAKAT KECAMATAN  
BOJONGMANGU.

SERTA PARA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

DIHARI YANG BERBAHAGIA DAN PENUH  
KEBERKAHAN INI, PERKENANKAN SAYA MENGAJAK  
HADIRIN UNTUK SENANTIASA MEMUJI DAN  
BERSYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA  
DENGAN BERKAT RAHMAT DAN KARUNIANYA KITA  
DAPAT HADIR BERSAMA DALAM **ACARA  
PENUTUPAN MUSABAQOH TILAWATIL QURAN  
(MTQ) KE-54 TINGKAT KABUPATEN BEKASI  
TAHUN 2022** DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA TERCURAH  
KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW,  
BESERTA KELUARGA, PARA SAHABAT DAN  
PENGIKUTNYA.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

ATAS NAMA PEMERINTAH DAN WARGA MASYARAKAT  
KABUPATEN BEKASI, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT  
KEPADA PARA PESERTA YANG TELAH BERHASIL  
MERAHILAH PRESTASI, SEMOGA SAUDARA-SAUDARA

DAPAT LEBIH MENGEMBANGKAN PRESTASINYA KE TINGKAT YANG LEBIH TINGGI YAKNI DAPAT MEWAKILI KABUPATEN BEKASI DALAM MTQ TINGKAT PROVINSI JAWA BARAT YANG AKAN DATANG.

DALAM MENGELOLA DAN MENGORGANISIR LEMBAGA SEPERTI LPTQ MEMBUTUHKAN KERJA KERAS, PEMAHAMAN YANG DALAM DISERTAI KEIKHLASAN MELAKSANAKAN PROGRAM - PROGRAMNYA. MERUPAKAN KEBANGGAAN TERSENDIRI APABILA PROGRAM YANG DIRENCANAKAN MENCAPAI KEBERHASILAN, KARENA HAL ITU MENCERMINKAN KESUNGGUHAN DAN HASIL KARYA NYATA KITA DALAM MEMAJUKAN PEMBANGUNAN BIDANG KEAGAMAAN DI KABUPATEN BEKASI. BERKAITAN DENGAN HAL TERSEBUT, SAYA BERPESAN KEPADA SELURUH PENGURUS LPTQ KABUPATEN BEKASI DAN KECAMATAN AGAR LEBIH BERSUNGGUH-SUNGGUH

DAN TETAP BERSEMANGAT DALAM MEMBINA PARA QORI-QORI'AH, SEHINGGA DIHARAPKAN KABUPATEN BEKASI DAPAT MENEMPATI PAPAN ATAS PADA MTQ TINGKAT PROVINSI JAWA BARAT MENDATANG.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI, SAYA INGIN MENYAMPAIKAN UCAPAN SELAMAT KEPADA PARA PESERTA YANG MERAHAI PRESTASI. TINGKATKAN TERUS KEMAMPUAN YANG DIMILIKI, JANGAN BERPUAS DIRI KARENA TELAH BERPRESTASI DI TINGKAT KABUPATEN. PERJALANAN MASIH PANJANG KARENA PADA TAHUN DEPAN MTQ TINGKAT PROVINSI JAWA BARAT SUDAH MENANTI. TANAMKANLAH DALAM DIRI SAUDARA-SAUDARA KEINGINAN YANG KUAT AGAR MENJADI QORI-QORIAH NASIONAL BAHKAN INTERNASIONAL.

KEPADA PARA PESERTA YANG BELUM BERHASIL PADA MTQ TAHUN INI, SAYA HARAPKAN UNTUK TIDAK BERKECIL HATI, TETAPI TETAP TEGAR DAN TERUS BERLATIH UNTUK MERAHAI KEBERHASILAN PADA MTQ TAHUN MENDATANG.

KAMI JUGA MENYAMPAIKAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SEBESAR-BESARNYA KEPADA PANITIA PENYELENGGARA DAN SELURUH PENGURUS LPTQ KABUPATEN BEKASI, PARA DEWAN HAKIM, CAMAT, UNSUR FORKOPIMDA TERMASUK DINAS/INSTANSI TERKAIT, WARGA MASYARAKAT, BESERTA SEMUA PIHAK YANG TELAH MEMBANTU PELAKSANAAN MTQ INI SEHINGGA DAPAT BERLANGSUNG DENGAN BAIK, AMAN DAN LANCAR TANPA ADANYA GANGGUAN APAPUN.

**HADIRIN-HADIRAT YANG SAYA HORMATI,**

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, DENGAN HARAPAN SEMOGA MTQ KALI INI DAPAT MEMBERIKAN ARTI DAN MAKNA SERTA MOTIVASI DALAM MENINGKATKAN KUALITAS UMAT, TERUTAMA DALAM UPAYA MEWUJUDKAN UKHUWWAH ISLAMIYAH DAN UKHUWWAH INSANIYAH DI ATAS LANDASAN IMAN DAN TAQWA KEPADA ALLAH SWT. AKHIRNYA DENGAN MENGUCAP:

**== ALHAMDULILLAHIROBBIL'ALAMIN ==**

ACARA PENUTUPAN MUSABAQOH TILAWATIL QURAN (MTQ) KE-54 TINGKAT KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022 DENGAN RESMI SAYA NYATAKAN DITUTUP. TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA. WABILLAHI TAUFIQ WALHIDAYAH. WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH.



**Pj. BUPATI BEKASI,  
TTD  
DR. H. DANI RAMDAN, M.T.**